

04 | 2025

BRUCKMÜHL UND BRANNENBURG

Stolpersteinverlegung

Ende Mai wurden bei der Realschule in Bruckmühl und am Rathaus in Brannenburg mit einem feierlichen Akt Stolpersteine verlegt. #NieWieder

TRAUNSTEIN UND INGOLSTADT

#Tarifwende-Frittenmobil

Wir kämpfen für die Tarifwende! Um mehr Leute auf das Thema Tarifvertrag aufmerksam zu machen und sie darüber zu informieren, war das #Tarifwende-Frittenmobil auch in diesem Jahr wieder in Bayern unterwegs. In unserer Region war es an zwei Standorten: Traunstein und Ingolstadt. Viele Kolleg*innen haben sich informiert, gute Gespräche geführt – und natürlich gab es auch leckere Pommes. Mit Tarifvertrag hast du mehr in der Tüte – beim Lohn, bei der Sicherheit und bei der Zukunft! Mehr Bilder unter: [Das #Tarifwende-Frittenmobil war in unserer Region.](#)



ALLIANZ FÜR DEN FREIEN SONNTAG

Aktion in Rosenheim

Am 30. Mai fand in Rosenheim eine gemeinsame Aktion zum Sonntagsschutz mit ver.di und der Katholischen Arbeitnehmerbewegung statt.



DGB-JUGEND

CSD in Rosenheim

Am 1. Juni war der Christopher-Street-Day in Rosenheim, an dem bei strahlendem Sonnenschein auch die DGB-Jugend teilgenommen hat.



GRENZREGION BODENSEE

Bildungsfahrt des DGB-Bayern



Zwei Tage haben wir genutzt, um mehr über die Grenzregion des Bodensees zu erfahren: mit einer historischen Stadtführung durch Lindau und einem Austausch des IGR Vizepräsidenten und Geschäftsführer des LANV Sigi Laugenbahn. Und ganz nebenbei durften wir auch die schöne Aussicht auf den Bodensee genießen.



LANDRATSWAHLEN IN
TRAUNSTEIN

Demokratie leben

Am 10. Juni veranstaltete der KV Traunstein in der Netzwerkstatt eine Diskussionsrunde mit den Kandidaten zur Landratswahl.



GEWERKSCHAFTSHAUS INGOLSTADT

Der Umzug ist geschafft

Nach einigen Wochen Vorbereitung und vielen organisatorischen Fragen, die geklärt werden mussten, ist das Gewerkschaftshaus Ingolstadt Ende Juni komplett in das Übergangsquartier in der Ettinger Str. 53 a, 85057 Ingolstadt, gezogen. Wir freuen uns darauf, euch in unseren neuen Räumlichkeiten begrüßen zu dürfen. Es gibt einige Besucherparkplätze direkt am Gebäude, die bei Beratungs- und Sitzungsterminen im Haus genutzt werden können. Alternativ kann in den umliegenden Straßen geparkt werden und auch der Parkplatz beim Audi Bildungswesen ist fußläufig erreichbar.



TERMINANKÜNDIGUNGEN

Organisationswahlen im DGB

Der DGB stellt sich für die kommenden vier Jahre neu auf. Nachdem die Bezirksjugendkonferenz der DGB-Jugend Bayern und die Bezirksfrauenkonferenz des DGB Bayern bereits im Mai stattgefunden haben, stehen im Herbst die

Neuwahlen bzw. Delegiertenkonferenzen in unseren Kreis- und Stadtverbänden an. Die Termine sind in den jeweiligen Gremien bereits bekannt. Am 23./24. Januar 2026 findet dann in Ingolstadt die Bezirkskonferenz des DGB Bayern statt. Bernhard Stiedl wurde für eine weitere Amtszeit als Vorsitzender vorgeschlagen. Als Kandidatin für das Amt der stellvertretenden Vorsitzenden wurde Marietta Eder nominiert. Die bisherige stellvertretende Vorsitzende Verena Di Pasquale hat auf eigenen Wunsch entschieden, nicht erneut zu kandidieren.

STÄRKER
MIT UNS.

GUTE ARBEIT.
STARKE WIRTSCHAFT.
SOZIALE SICHERHEIT.